

## Schulbeginn: SPÖ mahnt Autofahrer

**ENZERSFELD** Unter dem Motto „Achtung Kinder – bitte langsam fahren!“ hat die SPÖ Enzersfeld-Königsbrunn heuer wieder entlang stark befahrener Straßen gut sichtbare Hinweistafeln aufgestellt, um Autofahrer an die besondere Gefährdung von Kindern auf dem Schulweg zu erinnern. „Gerade zu Schulbeginn ist er-

höhte Aufmerksamkeit gefragt. Kinder sind im Straßenverkehr oft unberechenbar – umso wichtiger ist es, dass alle Autofahrer ihre Geschwindigkeit reduzieren und besonders achtsam unterwegs sind“, betont Vizebürgermeisterin Helga Ronge.

Ziel der Aktion ist es, das Bewusstsein für Kindersicherheit zu stärken, denn die Aufmerksamkeit jedes einzelnen Verkehrsteilnehmers kann darüber entscheiden, ob ein Kind sicher und unversehrt die Schule erreicht. „Genau das muss für uns alle oberste Priorität haben“, ergänzt Ronge.



▲ Beteiligen sich an der Aktion (v.l.): die Gemeinderäte Bernhard Eichberger, Alexander Pani, Emanuel Ronge und Maximilian Cerny mit Vizebürgermeisterin Helga Ronge.

Foto: SPÖ Enzersfeld-Königsbrunn